

Se concibe como un "abrazo" hacia el entorno, manteniendo un diálogo con el Museo Guggenheim. Aparentemente sencillo ha requerido un desarrollo **constructivamente complejo**. En el cuerpo bajo de su fachada hacia Abandoibarra presenta un atrevido vuelo del antepecho de la terraza y del cuerpo Oeste de la "L", que incorpora el espacio privado hasta adentrarse en el espacio público. Los materiales de fachada se han elegido como complemento a los brillos que produce el titanio del museo y al vidrio moldeado de la biblioteca de la UD.

